

新庁舎建設について
建設場所の地盤及び
入札について



深澤 賢市 議員

一般質問

給食費無料化に
ついて



高木 雄大 議員

質問…新庁舎建設場所のボーリング調査の公表について伺う。

答弁…平成27年度に支持地盤の固さを調査するため標準貫入試験を5箇所行い、強固な地盤であると確認しました。

質問…新庁舎の建設の入札状況について、現在の進捗状況はどのようなになっているのか、伺います。

答弁…入札公告は、4月中旬に

行い、現在施工候補者の選定作業中であり、その中で技術提案を受付している状況です。

今後審査会を経て、技術提案の出身を審査した上で、採用されるべき技術提案、採用できない技術提案、という振り分けをしたうえで、それを施工工事者の方に伝えて、今のところ7月下旬には、入札を行う予定です。

質問…入札について透明性が絶

対的なものと思うが、入札の選考経緯に関して議事録は公開するのか、伺います。

答弁…選定委員さんの氏名については、事後公表という形であります。それまでの経過についても施工業者が決定した後ホームページで公表しますので、その中でも経過については、明らかにする形で公表する予定です。

質問…今後の課題について伺いたい。

答弁…時間が経過すると、どうしても当然のことであると感じられ、感謝の気持ちも薄れてしまふことが懸念されますので、

新学期には学校を通して保護者宛てに給食費無料化の趣旨を伝える通知の配付や、お昼の校内放送を利用して給食費の無料化に関する紹介を行っております。

また、無料化が実施されてから3年が経過しておりますので、再度アンケート調査をして、保護者のご意向などを確認したいと考えております。

質問…今後の継続について市長の答弁を伺いたい。

答弁…自分が市長をやっている限り、継続をしていきたいと思っております。

確かに3億円という巨費では

ありますが、小学校建設、市庁舎建設が終わりますと、大きなハコモノ行政というのは一応ピリオドが打てると思っておりますので、この政治公約はしっかりと守っていける、そのように思っております。